

Bedienung Geschwindigkeitsmessgerät JENOPTIK Traffistar S350

Pro:	Contra:
- lange Akkulaufzeit	- Programm nicht bedienerfreundlich
- einfach und schnell aufzustellen	- einrichten von neuen Messstellen umständlich
	- Auswertung der Bilder ist umständlich und erfordert ständige Übung
	- Messung in Kurven und an Hängen nicht ohne weiteres möglich
	- bei schlechten Witterungsverhältnissen bzw. Dämmerung, Dunkelheit muss das Objektiv ständig neu eingestellt werden
	- Verbindung vom Touchpad zur Anlage bricht sehr oft ab, weswegen das Programm immer wieder neu gestartet werden muss; Touchpad hängt sich oft auf
	- Aufbauposition und Ausrichtung zur Fahrbahn lassen wenig Spielraum für den Anwender, was ein verdecktes Blitzen oft schwer oder unmöglich macht